
Ecole élémentaire Renoir
4, avenue Courbet
89000 Auxerre

Conseil d'école n°3
lundi 22 juin 2020

Présents:
Mme Demmouchi, déléguée parent d'élève
Mme Gueye, parent d'élève
Mme Prevost, déléguée parent d'élève
Mme Sayin, déléguée parent d'élève
M. Mollens-Fevre, enseignant de CP
Mme Royer, enseignante de CP
Mme Lievin, enseignante de CE1
M. Recoque, enseignant de CE2
M. Duc, enseignant de CM1-CM2 le lundi et mardi
M. Donnat, enseignant de CM1-CM2 le lundi, jeudi, vendredi
M. Tournayre, enseignant de la classe d'UPE2A
Mme Schenke, enseignante RASED (maîtresse E)
Mme Bomann, enseignante arrivant dans l'école pour la rentrée prochaine
M. Foissy, enseignant de CM1-CM2 le mardi et directeur d'école par intérim
Mme Choquenot, représentante de la Mairie d'Auxerre

Excusés:
Mme ba-atti, parent d'élève
Mme Betsch, parent d'élève
Mme Tamur, parent d'élève
Mme Guilloton, enseignante PMQC
Mme Rameau, enseignante de CM1-CM2 le jeudi et vendredi
M. Mahpouyas, représentant Mairie au Conseil d'école
Mme Dechaux, remplaçante de M. Recoque (remplaçant de Mme Gobier)

Absents:
Mme Roumieux, Inspectrice de la circonscription d'Auxerre 1

Le Conseil d'école commence à 17h30. Un tour de table est effectué pour permettre à chacun de 
se présenter.

M. Foissy souhaite la bienvenue à Mme Bomann qui arrive dans l'école à la rentrée prochaine.

I. prévision répartition niveaux rentrée 2020
CP: 31
CE1: 21
CE2: 27
CM1: 23
CM2: 17
M. Foissy rappelle l'ouverture d'une classe à la rentrée prochaine. 
Plusieurs répartitions sont possibles, le Conseil des Maîtres validera la répartition en fin de 
de semaine, à la suite de la rencontre avec l'IEN .
Cependant, il y a toujours des inscriptions à l'école pendant l'été et la répartition peut alors 



être modifiée.

I.  période de confinement et la continuité pédagogique
L'école a été fermée le 16 mars, la reprise progressive a commencé le 14 mai. Pendant ces 
deux mois, les enseignements ont continué à distance.
M.  Foissy  félicite  les  enseignants  qui  ont  proposé  des  cours  à  distance,  en  devant  se 
renouveler  dans  leur  pratique  pédagogique.   Les  enseignants  soulignent  l'implication  des 
familles dans le travail proposé.
Cependant, M. Foissy regrette la difficulté de contact avec quelques rares familles, que ce 
soit par mail ou par téléphone.
Pour les classes de CE1, M. Carlot et Mme Lievin expliquent que le travail proposé reposait sur  
des notions déjà vues en classe (des révisions). Ils ont appelé les parents d'élèves de leur 
classe une fois par semaine, Mme Lievin précise qu'elle n'a pas pu avoir de contact avec une 
famille de sa classe et conseille aux parents d'élèves de penser à communiquer le nouveau 
numéro de téléphone à l'école.
Pour sa classe de CP, Mme Royer a mis en ligne les exercices via  l'Espace Numérique de 
Travail, elle a également pu joindre certains parents par téléphone.
Pour  l'autre  classe  de  CP,  M.  Mollens-Fèvre  précise  que  sept  élèves  ont  travaillé 
quotidiennement avec les ressources numériques, deux par les outils de la classe. Une famille 
n'a pas donné de nouvelles.
Pour la classe UPE2A, M. Tournayre explique qu'il a fourni aux familles des documents papiers  
et des ressources sur internet. Il n'a pas forcément eu de retour de la part des élèves mais  
le travail a été fait à la maison.
Pour les classes de CM1-CM2, M. Donnat explique que les plans de travail ont été mis sur la 
plate-forme numérique, ainsi que des liens vidéos renvoyant à certaines notions.
Le retour en classe s'est fait en plusieurs étapes: pendant les premières semaines, quand il y 
avait peu d'élèves présents, M. Donnat a alterné le travail en distanciel et en présentiel avec  
les collègues de CM. Une fiche d'auto-évaluation a permis ensuite de constituer des groupes 
pour le retour progressif des élèves. Des appels réguliers ont été passés aux élèves pour 
prendre de leurs nouvelles.
M.  Duc  explique  qu'il  a  travaillé  avec  sa  classe  de  la  même manière  que  M.  Donnat,  les 
échanges avec les familles ont été faîtes par mail.
Mme Schenke a pu travailler en lien avec l'enseignant des groupes dont elle avait la charge 
(classe de CE2) en proposant des supports adaptés aux élèves. Depuis le retour à l'école:,  
Mme Schenke travaille davantage avec les élèves de CM pour les groupes de besoin (élèves en 
grande difficulté).
M. Foissy réitère les félicitations de toute l'équipe pédagogique aux parents d'élèves qui ont 
« joué le jeu » et ont aidé leurs enfants dans le travail proposé par les enseignants.

II. nouvelle organisation de l'accueil des élèves et mesures sanitaires en 
place à l'école
Plusieurs  protocoles  sanitaires  se  sont  succédés  pour  permettre  l'accueil  progressif  des 
élèves.  Pour  respecter  les  mesures  sanitaires,  l'accueil  et  la  sortie  des  élèves  ont  été 
échelonnés à des horaires différents afin de permettre le passage des élèves aux toilettes 
pour le lavage des mains. 
Aujourd'hui, le passage aux toilettes est maintenu huit fois par jour et la désinfection des 
classes est effectuée plusieurs fois dans la journée (pendant les récréations par exemple).
M. Foissy remercie les agents d'entretien sans qui  le respect du protocole ne serait pas  
possible.



III. bilan des projets de l'année
- projets 100% chorales: Les enseignants déplorent de ne pas avoir pu faire le concert qui 
était prévu au théâtre pour la restitution du projet quelques jours seulement après le début 
du confinement.
Une certaine forme sera prévue pour finaliser le projet:  une vidéo a  été réalisée par un 
vidéaste de la Cité de la voix, elle sera présentée aux élèves en début de semaine prochaine.
Mme Gueye demande si le lien pourra être envoyé aux parents. Les enseignants se renseignent 
et le feront si cela est possible.

- projet Renoir: Les élèves ont réalisé des œuvres en référence à celles d'Auguste Renoir, 
dans  le  but  de  faire  une  exposition  pour  rendre  hommage  à  l'artiste.  Ce  projet  est 
malheureusement annulé à cause du confinement.
 
projet Bestiaires: Les élèves des deux classes de CP ont pu réaliser des œuvres avec Mme 
Lamouche, artiste plasticienne. Ce projet est commun aux classes de maternelle des deux 
écoles et aux classes de CP de l'école Courbet. Les réalisations n'ayant pas pu être faîtes 
dans toutes les classes, l'exposition est reportée à la prochaine année scolaire.

projet chorale: Les classes de CP, CE1 et CE2 avaient un projet prévu avec le conservatoire 
pour un concert au théâtre.  Ce projet n'ayant pu se faire,  les enseignants espèrent qu'il 
pourra être mené à bien l'an prochain.

IV.  Dotation informatique
L'école  a  reçu  récemment  trois  ordinateurs  par  classe.  Cette  dotation  avait  été  prévue 
initialement sur sept classes, alors que l'école en comptera huit à la rentrée prochaine. De 
plus, la classe UPE2A n'a pas été prévue, ni le poste de coordonnateur REP pour lesquels un 
ordinateur serait nécessaire.
Mme  Choquenot  explique  que  les  ordinateurs  pour  la  classe  supplémentaire  seront  livrés 
pendant l'été et note les autres  besoins.  Elle  précise que les vidéoprojecteurs devraient 
également être installés dans l'été.

V. Autres travaux à l'école
Mme Choquenot présente les travaux futurs pour l'école: 
- une clôture entourant tout le site des écoles du quartier sera prochainement installée, d'une 
hauteur deux mètres.
- un portail électrique sera installé au niveau du parking
- les fenêtres de l'école seront repeintes
M. Foissy déplore que les huisseries ne soient pas revues plus profondément voire changées, la 
peinture permettant uniquement de cacher l'ancienneté des fenêtres.
- désamiantage du plafond du préau, de la salle rased, du sol de la salle informatique, ces 
travaux seront effectués dans le courant du mois d'août.
- une alarme PPMS sera prochainement installée à l'école.

Mme Royer demande si un abri pour les parents pourrait être installé, en cas de pluie. 
Mme Choquenot explique que ces travaux ne sont pas prévus pour le moment.
Le Conseil d'école réitère sa demande pour permettre aux parents d'attendre leurs enfants 
dans de meilleures conditions.



VI. Questions diverses
Mme Gueye souhaite savoir quand la liste des fournitures sera donnée pour les élèves qui 
entrent en sixième à la rentrée.
M. Foissy réitèrera la demande auprès du collège Denfert-Rochereau.

Pour  favoriser  le  lien  GS/CP,  une  visite  des  élèves  de  grande  section  sera  organisée 
prochainement dans les classes de CP. De plus, une réunion avec les futurs parents de CP aura 
lieu mardi prochain. La liste de fournitures sera donnée aux parents d'élèves à ce moment-là.

Pour conclure, M. Foissy remercie les parents d'élèves et réitère la bienvenue à Mme Bomann 
à l'école Renoir.


